



El trabajo de la Galería de Arte esta encaminado a elevar el nivel de apreciación de las artes a las masas por medio de las extensiones a los centros de trabajo, cooperativas, centros de estudio, etc.

Historia:

La Galería de Arte surge el 24 de febrero de 1982, se realizó intercambio político cultural con Bayamo, las primeras exposiciones fueron montadas por la Red del Centro Provincial de las Artes Plásticas con un total de 12 exposiciones al año.



El trabajo de la Galería de Arte esta encaminado a elevar el nivel de apreciación de las artes a las masas por medio de las extensiones a los centros de trabajo, cooperativas, centros de estudio, etc.

Historia:

La Galería de Arte surge el 24 de febrero de 1982, se realizó intercambio político cultural con Bayamo, las primeras exposiciones fueron montadas por la Red del Centro Provincial de las Artes Plásticas con un total de 12 exposiciones al año. Esta institución presta servicio de las 8:00 AM hasta las 12:00 M y de 1:00 PM a 5:00 PM de lunes a viernes, y los sábados de 8:00 AM a 12:00 M.

Acciones culturales:

De 1982 hasta la fecha nos han visitado alrededor de 21 mil personas. Actualmente se realiza intercambio de experiencias con otros municipios. Nos mantenemos con los artistas plásticos aficionados de la localidad.

Actividades que realiza la Galería de Arte:

- Salón municipal de Artes Plásticas durante el mes de mayo.
- Feria de Arte Popular.
- La Peña del Amor (rescatando los valores de la plástica)
- En el mes de febrero se va a realizar el Primer Salón Municipal de Instructores de arte.

Los artistas plásticos destacados del municipio son:

- * René Guzmán.
- * Amaury Llerena.
- * Enrique Aguilar.
- * Carlos Álvarez.